
www.ast-kanister.de
Kunststo�-Kanister
Kunststo�-Fässer47

Mit der Produktion von Kunststoff-Fässern haben wir vor vielen Jahren unser Sortiment sinn-
voll zum Kanister-Programm ergänzt und bieten somit unseren Kunden Kanister und Fässer  
„aus einer Hand“. Beim 120L-Deckelfass werden drei verschiedene Gewichte  produziert, so 
dass Kunden der Entsorgerbranche aber auch Kunden der chemischen Industrie individuell 
von uns bedient werden können. KDF 120L und KDF 150L sind in ihrer Grundform baugleich 
und ineinander nestbar. Dieser Sachverhalt sorgt vor allem beim Transport für eine ideale  
Arretierung. KDF 120L - 150L - 220L sind vielseitig einsetzbar und verfügen über eine Feststoff-
Zulassung. 

AST expanded its product range of Jerry cans with the meaningful addition of Open Top drums. For 
many years we have been able to offer containers and drums from one source, both manufactured 
to the highest quality. The 120L. drum is produced in three different weights, specifically to appeal 
to different industries. The 120L. drum base area is identical to the 150L. drum what makes them 
nest able therefore helping to reduce storage space required and maximizing load capacity. As 
with our other product ranges, the drums are also UN approved.
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KDF-Serie

120 L

150 L

220 L

u
n

Nenninhalt (L)
capacity (litres)

Einsatzgewichte (g)
nominal tare weights (g)

Abmessungen H / D1 / D2
body dimensions H /D1 / D2

(mm)

Stück Palettenlage
pieces per layer

CP1   1,00 x 1,20m

KDF 120 3.650UN / 4.050UN  / 4.500UN 791 / 393 / 503 5 / 6

KDF 150 4.900 / 5.350UN 965 / 393 / 503 5 / 6

KDF 220 6.000 / 6.900 / 7.400UN 975 / 470 / 590 4

  Technische Daten:  


